

# *Esteban Lazo llamó a la recuperación de programas arroceros en Cuba (+Foto)*

---

*Image not found or type unknown*



**Entre todos tenemos que trabajar con el pensamiento en arrancarle un pedazo a los problemas todos los días e incrementar**

**la producción en la nación para contribuir a disminuir los precios, sustituir importaciones y elevar el bienestar de la población.**

Sancti Spíritus, 8 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo, convocó a los espirituanos productores de arroz a colocarse en la avanzada en la recuperación de este cultivo.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista dialogó con las máximas autoridades del territorio, del lote 7 de la Unidad Básica de Producción Cooperativa Sur del Jíbaro y de la entidad ejemplo de Empresa Estatal Socialista.

El titular del Parlamento conoció de deficiencias, falta de iniciativas y de un accionar más ágil vinculado a la ciencia y la técnica para hacer crecer la producción del principal grano en la mesa del cubano.

Lazo enfatizó en la necesidad de lograr mayor producción del cereal, ir dijo, al rescate suficiente y evitar que el país tenga que dedicar grandes sumas de divisas para garantizar la canasta básica.

Son momentos, añadió, en que la revolución necesita de la producción a partir de nuestros recursos, de las iniciativas y proyectos locales para dar garantía del cereal para la alimentación del pueblo, para el autoabastecimiento de la provincia y la patria.

Osmel Otero, director general del Sur del Jíbaro, respondió a inquietudes del presidente de la Asamblea Nacional por ver deprimida la producción, en una entidad que cuenta con excelentes tierras, personal capacitado y recursos suficientes para crecer.



Por sus resultados pueden aplicar biofertilizantes nitrogenados en las áreas arroceras, alcanzándose un rendimiento de entre cuatro a cuatro toneladas y media por hectárea, que permite ahorrar recursos económicos en materia de sustitución de importaciones.

Entre todos tenemos que trabajar con el pensamiento en arrancarle un pedazo a los problemas todos los días e incrementar la producción en la nación para contribuir a disminuir los precios, sustituir importaciones y elevar el bienestar de la población.

Entre las variantes para lograr mejores resultados productivos y económicos es ir a una mayor integración de la ciencia y la tecnología y alcanzar un desarrollo que permita satisfacer la necesidad nacional y exportar.

Insistió Lazo en no olvidar ni dejar atrás las lecciones aprendidas de los tiempos difíciles en el empeño de la dirección del país de incrementar las producciones en diversos sectores.

Recordó que el criminal bloqueo de Estados Unidos y las medidas que cortan todo flujo normal del comercio, mantiene al país con graves problemas económico que afectan directamente al pueblo.

Entre las sugerencias dejadas, sobresale alimentar el desarrollo con las buenas iniciativas, y puso como ejemplo los positivos resultados de la provincia Granma, donde se sustituye la importación de fertilizantes por materia orgánica, y la producción de humina, a partir de la lombricultura, permite sustituir el déficit de urea en el cultivo del grano, añadió. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/349323-esteban-lazo-llamo-a-la-recuperacion-de-programas-arroceros-en-cuba-foto>



**Radio Habana Cuba**